

Treber gibt den Schlüssel ab

Der erste Bad Vilbeler »Stadtradelstar« hat seinen Autoschlüssel in die Hände des Ersten Stadtrats Sebastian Wysocki gegeben, der ihn für drei Wochen aufbewahrt. Carsten Treber, Schulleiter des Georg-Büchner-Gymnasiums, wird für die Dauer des Stadtradelns jeden Weg mit dem Rad zurücklegen. In jeder Kommune, die am Stadtradeln teilnimmt, können sich fünf »Stadtradelstars« bewerben, die für die Dauer der Aktion ihr Auto abstellen und alle Wege mit dem Fahrrad zurücklegen. »Das Georg-Büchner-Gymnasium stellte im vergangenen Jahr das Team mit den zweitmeisten Kilo-

metern. Sowohl das Kollegium als auch die Schüler waren daran beteiligt. Es ist wirklich klasse, dass Herr Treber nun unser erster Stadtradelstar ist«, sagt Wysocki. 11524 Kilometer, 1636,4 Kilogramm CO₂-Einsparung, das sind die Zahlen des GBG aus dem vergangenen Jahr. »Auch in diesem Jahr möchten wir wieder unseren Beitrag zum Erfolg der Aktion leisten. Wir sind hoch motiviert und ich hoffe, dass meine Position als sogenannter Stadtradelstar noch weitere fleißige Mitradler bewegt, an der Aktion teilzunehmen«, sagt Treber. Noch bis zum 20. September findet die Stadtradel-Aktion statt. Weitere Infos im Internet: www.stadtradeln.de/bad-vilbel. (pm)

W2 7.9.19